0 1 1 1

Ni cofia ni jeringuilla

La enfermería, sin imagen a la vista

Cuarenta y seis propuestas optan al concurso del Consejo de Colegios que ha quedado desierto y volverá a convocarse

08.06.2015 | 04:15

Hartos ya de que a la enfermería se la representara con la trasnochada imagen de la chica con cofia o con una jeringuilla en la mano, el Consejo de Colegios profesionales de la C. Valenciana convocó un concurso para elegir la mejor imagen. Ninguna convenció y quedo desierto.

PILAR G. DEL BURGO | VALENCIA Eran

muchas las expectativas y más aún las ganas de querer anunciar a principios de junio la imagen definitiva que iba a representar la profesión de enfermería en la C. Valenciana, pero finalmente



La enfermería, sin imagen a la vista

el concurso que el Consejo General de Colegios Profesionales (Cecova) del territorio autonómico convocó hace casi dos meses para buscar el logo más idóneo y que con mayor fidelidad representara el trabajo de estos profesionales sanitarios ha quedado desierto. La respuesta de los miembros del tribunal para justificar que ninguno de las 46 propuestas presentadas a este concurso de ideas era la adecuada fue que «ninguna se adaptaba a los objetivos de la convocatoria».

El concurso ya nació restringido y con una limitaciones dentro del mundo infográfico poco usuales, ya que solo podían presentar trabajos enfermeros o familiares. Coto vedado al resto de profesionales gráficos que si no eran allegados de los sanitarios no tenían la opción de concurrir con un trabajo creativo.

En esta página hay una buena selección de las propuestas que se hicieron llegar al concurso de «Nueva Imagen para la Profesión de la Enfermería» y que fueron desestimadas por un tribunal formado por José Antonio Ávila, presidente del Cecova; Luis Ibáñez, secretario autonómico de la Conselleria de Sanidad; Remedios Yáñez, vocal en la C. Valenciana de la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería e Isabel Miguel, profesora de la Escuela Universitaria de Enfermería de La Fe de Valencia.

Incluir diseñadores gráficos

Tras considerar que ninguno de los pictogramas o logos era el adecuado, el presidente del Cecova contempla la posibilidad de abrirlo a profesionales especializados en una próxima convocatoria, porque nadie se resiste a que la enfermería no tenga una imagen que la identifique y que se pueda llevan en un pin.

El concurso surgió como una necesidad, tras la aparición de un par de imágenes estereotipadas a más no poder: la de una enfermera con cofia que parecía sacada de la II Guerra Mundial que se había impreso en un cartel del hospital de Sagunt y otra más grave y sexista, con taconazos, cofia por supuesto, minifalda y actitud insinuante, más propia de un cómic como *El Víbora* que publicó una revista de CC OO del hospital Provincial de Castelló.

Los colegios profesionales denunciaron ambas situaciones, pidieron la retirada de las imágenes y decidieron, entonces, convocar un concurso que de momento ha resultado fallido.

El presidente de Cecova, José Antonio Ávila declaró a **Levante-EMV**: «No hemos encontrado un icono que permita identificar la profesión de enfermería; algunas de las propuestas tienen mucho diseño y son muy ocurrentes pero no era lo que buscábamos, que es una imagen sin estereotipos que identifique automáticamente el trabajo de un enfermero». La Conselleria de Sanidad apoyó el concurso y sugirió que el logo ganador se estampara en el uniforme oficial.